

Reforzando el mensaje en los dos congresos internacionales de referencia de 2024



María del Mar Colás
Miembro de la revista
Asfalto y Pavimentación

 @MarColVic



En este mes de junio se celebrará el 8º congreso E&E2024 en Budapest, Hungría. Este congreso está organizado conjuntamente por la Asociación Europea de Pavimentos Asfálticos (EAPA) y Eurobitume (Asociación Europea del Betún).

Las expectativas puestas en este congreso son altas teniendo en cuenta que el tema principal se basa en tres importantes pilares: "Resiliencia, Sostenibilidad e Innovación". El E&E Congress2024 brindará una excelente oportunidad para que, un amplio número de

Reforzando el mensaje en los dos congresos internacionales de referencia de 2024

empresas y organizaciones involucradas en los sectores del betún y de la pavimentación asfáltica, puedan entablar debates e intercambios sobre las soluciones que han desarrollado para afrontar estos nuevos desafíos:

- **Resiliencia:** con unas expectativas cada vez mayores relacionadas con los ciclos de vida y durabilidad de los productos, al mismo tiempo que dan respuesta a las demandas actuales y futuras de nuestras redes de carreteras.
- **Sostenibilidad:** en el corto-medio plazo, las especificaciones de los productos incluirán características medioambientales enfocadas a la sostenibilidad y, a través de indicadores, se podrá argumentar los beneficios de las soluciones que ofrece el sector de la pavimentación asfáltica.
- **Innovación:** las nuevas tecnologías procedentes de la digitalización de los procesos, así como el desarrollo de nuevos productos o las soluciones que se adapten a nuevos modelos de movilidad son clave para el desarrollo de nuestra industria.

Estos objetivos del Congreso E&E 2024 no son muy diferentes de los que se abordaron en el XXII CILA, que ofreció en Granada en el mes de abril de este mismo año, un ambiente propicio para el intercambio de conocimientos, establecimiento de alianzas y la visualización de las últimas tendencias y avances en el ámbito del asfalto. Entre ellas, destacaron las ponencias sobre técnicas de pavimentación sostenibles e innovadoras que tienen en cuenta la economía energética, la reducción de emisiones y el menor impacto al cambio climático.

El XXII CILA proporcionó también una plataforma para la difusión por diferentes vías de las **innovaciones** y nuevas tecnologías enfocadas a la **sostenibilidad** ambiental y **durabilidad** de los pavimentos. Pero también se debatió sobre el futuro, remarcando la revolución digital que está sacudiendo los cimientos del sector y cómo la tecnología digital está redefiniendo cada aspecto de la pavimentación y la conservación de carreteras.

Vemos pues que ambos congresos, uno celebrado con alcance a Iberia y Latinoamérica (CILA) y el otro,

que se celebrará este mes, en el ámbito europeo (E&E Congress) se centran en los mismos objetivos que son clave para nuestro sector.

Ambos congresos brindan visibilidad a nivel internacional y proporcionan un escenario ideal para presentar productos y servicios, establecer conexiones clave y participar en conversaciones que impulsarán el desarrollo y la innovación en la industria el asfalto, a la vez que contribuyen a definir el futuro del sector en el que, los futuros profesionales, puedan beneficiarse de la experiencia de la industria y se motiven para ser parte de la hoja de ruta trazada.